
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学役員会（第４７回）議事概要 

 

日  時  平成２０年１月１７日（木）１３：３０～１４：２０ 

場  所  事務局棟２階 中会議室 

出 席 者  潮田資勝学長 

牧島亮男理事，小野寛晰理事，黒田壽二理事，伊藤政信理事 

陪 席 者  茅幸二監事，賀来景英監事，小島特別学長補佐，寺野学長補佐，二木学長補

佐，松澤学長補佐及び本多学長補佐他事務局関係者 

 

議  事 

 ＜審議事項＞ 

  １ 共同研究及び受託研究の取扱いの見直しについて 

    学術協力課長から，共同研究及び受託研究の取扱いの見直しについて説明があり，

審議の結果，原案のとおり承認した 

 

  ２ 学生支援に係る関係規則等の整備について 

    学生課長から，新教育プランの導入に伴う学生支援に係る関係規則等の整備につ

いて説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

  ３ 教員選考の発議について 

    学長から，情報科学研究科の准教授1名及び学長裁量による保健管理センターの

特任准教授１名，計２名の選考の発議について説明があり，審議の結果，これを承

認した。 

 

  ４ 教員の選考について 

    学長から，情報科学研究科の特任助教１名及びマテリアルサイエンス研究科の助

教１名並びに先の議事で審議、承認された学長裁量による保健管理センターの特任

准教授１名，計３名の選考について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

 

 ＜報告事項＞ 

  １ 平成２０年度概算要求の内示状況について 

    会計課長から，平成２０年度概算要求の内示状況について報告があった。なお，

特殊要因経費について，茅監事から質問が行われた。 

 

  ２ 教員の再任審査予定について 

    学長から，教員の再任審査予定について報告があった。なお，再任の対象範囲，

他大学において再任不可となった事例等について意見交換が行われた。 

 

 



  ３ 平成１９年１２月財務状況について 

    財務室長から，平成１９年１２月財務状況について報告があった。 

 

  ４ 発明等の権利の帰属について 

    学術協力課長から，３件の発明等の権利の帰属について報告があった。なお，外

国出願の状況に関し取りまとめて欲しい旨依頼があり，３月に報告することとした。

また，茅監事より特許については，ライセンス等の実施率が重要であるとの指摘が

あった。 

 

 

 ＜その他＞ 

  １ 茅監事の所感について 

    茅監事から，昨今の状況を踏まえ，以下のような所感が述べられた。。 

     ○ 法人化してほぼ４年間が経過し，大学間の競争が激化し，然るべき対策を

とっている大学とそうではない大学の格差が徐々に拡大しつつある。本学に

おいては，学長のリーダーシップと教員の自発的な活動が両輪となって，望

ましい大学運営を今後も行ってほしい。 

 

  ２ 次回は２月２１日（木）１３時３０分からとした。 


